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Sachstand Weiherhofbad 
 

Das Weiherhofbad ist derart gut besucht, dass es an seine Kapazitätsgrenze kommt. 

Wichtig ist deshalb, das Bad auf dem neuestem Stand zu halten. 

 

Wir stellen deshalb folgende Fragen: 

1. Die Duschen sind in die Jahre gekommen. Trotz der Zusage des Bäderamtes 

wurde nichts gemacht. Wann werden diese endlich erneuert? 

2. Ist eine Chlorierung des Wassers möglich, ohne dass die Augen brennen? 

3. Der Vertrag mit dem Sauna-Ersteller, der Fa. Dorena, läuft aus. Wie geht es 

weiter? Übernimmt die Stadt die Pflege des Sauna-Gebäudes oder kommt eine 

andere Firma mit einem neuen Gebäude in Frage?   

4. Welche weiteren Verbesserungen sind geplant? 

 

Gez.: Dipl.-Ing. Günther Malisius,  Dr. Angelika Fink-Sontag,  

 

 

 


